

18^{ème} Conférence de la COPEAM

COMMISSION FORMATION

Hôtel Adams Beach
Ayia Napa, 13 mai 2011

ORDRE DU JOUR

1. INTRODUCTION PAR LE PRESIDENT DE LA COMMISSION

- Proposition et validation de l'Ordre du Jour de la réunion

2. APPUI AU TRANSFERT DE COMPETENCES ET RENFORCEMENT D'UNE POLITIQUE DE FORMATION ET DE DIALOGUE ENTRE LES PROFESSIONNELS DE LA REGION

(Chantier n. 2 de la Résolution Finale du Caire)

- Présentation des résultats du projet "Enquête et atelier sur les besoins dans le domaine de la formation au journalisme dans les télévisions du sud méditerranéen", soumis et financé dans le cadre du Programme International pour le Développement de la Communication (PIDC) de l'UNESCO
- Discussion et propositions de formations à mettre en place
- Rapport de la réunion de la Commission Formation de Casablanca (20-22 décembre 2010) par le Président de la Commission
- Présentation du projet de formation au journalisme multiplateforme « Ulysse 2.0 – réseau, journalisme, Internet » (Montpellier-Casablanca). Partenaires : COPEAM, CFI, 2M, ESJ (www.ulyse2.com)
- Evolution du projet COPEAM-ASBU de formation à l'écriture de nouveaux formats télé : présentation de la nouvelle formule

3. CREATION D'UNE UNIVERSITE AUDIOVISUELLE DE LA MEDITERRANEE (UAM)

(Chantier n. 1 de la Résolution Finale du Caire)

- Etat d'avancement du projet

4. DIVERS

- Réflexion commune sur les événements en cours dans la rive sud de la Méditerranée et sur d'éventuelles mesures en terme de formation
- Autres questions

18th Conference of COPEAM

TRAINING COMMISSION

Hôtel Adams Beach
Ayia Napa, 13 May 2011

AGENDA

1. INTRODUCTION BY THE PRESIDENT OF THE COMMISSION

- Proposal and validation of the meeting agenda

2. SUPPORTING KNOW-HOW TRANSFER AND REINFORCING TRAINING AND DIALOGUE POLICY AMONG THE REGION'S PROFESSIONALS

(Project n. 2 of the Final Resolution of Cairo)

- Presentation of the results of the project " *South-Mediterranean public radio&TV Journalism training needs: survey and workshop* ", submitted to and financed by the International Programme for the Development of Communication (IPDC) of UNESCO
- Discussion and training proposals to be carried out
- Report of the meeting of the Training Commission in Casablanca (20-22 December 2010) by the President of the Commission
- Presentation of the training project devoted to multiplatform journalism « *Ulysse 2.0 - network, journalism, web* » (Montpellier-Casablanca). Partners : COPEAM, CFI, 2M, ESJ (www.ulyse2.com)
- Evolution of the COPEAM-ASBU training project devoted to new TV formats writing: presentation of a new formula

3. CREATION OF A MEDITERRANEAN AUDIOVISUAL UNIVERSITY

(Project n. 1 of the Final Resolution of Cairo)

- Project development

4. OTHERS

- Joint reflection about the events occurring in the South-Mediterranean shore and about possible training measures to be proposed
- Other questions